

学校だより 令和5年度



花言葉は・・・見守る



札幌市立新陽小学校

札幌市北区北27条西14丁目1-1 ☎011-756-1538

令和5年10月31日No.9

## 2人が起こした奇跡

学級活動部部长 近井 桃子

紅葉の美しい季節となりました。毎年、まきば公園を彩る桜の木も赤や黄色に色づき始め、季節の移り変わりを教えてくれています。

学校では、学習発表会シーズンを迎え、子どもたちの頑張りが校舎のいたるところで見られた日々でした。その学習発表会の取組の中で、とても嬉しい出来事がありました。それは、合唱曲の伴奏についてです。「難しいけれど、学年のために頑張ってくれる人がいたら」と呼びかけると、しばらく日数が経ってから、2人の子が「楽譜もスラスラ読めないから無理だと思うけど、もし誰もいないなら…」「1人なら絶対無理だけど、2人でやるなら…」と申し出てくれたのです。2人で合唱曲の伴奏は、教師生活の中でも初めてでした。しかもそのうちの1人はピアノを習った経験もないのです。日頃からよく努力し、仲間からの信頼もある2人ですが、このまま練習に入ってよいのか悩みました。「どんなに一生懸命練習してもさすがに2人で片手ずつ合唱曲を伴奏することは難しいのでは」「ピアノ経験のない子がこんなに難しい曲を弾けるようになるのか」、万一間に合わなかった時、2人がこの経験をプラスにできるのかがとても心配でした。それでも、一生懸命立候補してくれた勇気を受けとめ、約2か月間の練習が始まりました。楽譜にド、レ、ミ…を書くことから始め、毎日休み時間も練習し続けた2人。2か月間、一度も練習を止めたいとは言わず、自分たちで音楽室に向かい、時には放課後も自主的に残り、努力を重ねてきました。毎日、毎日、少しずつ、弾けなかった箇所が弾けるようになり、学習発表会の5日前に最難関だった間奏部分を弾き切った時には、思わず涙が出そうになりました。2人が互いを支え合い、明るく励まし合いながら、奇跡を起こしていく姿がとても素敵でした。教育の現場では、仲間と力を合わせ、支え合うことで1人の力が何倍もの力にも変わっていく瞬間を身近で見られることがたくさんあります。そしてその度に、この仕事に携わる喜びを感じ、幸せな気持ちになります。

先日行われた本校の学習発表会では、たくさんの方にご来校いただきました。保護者の方にも、子どもたちが仲間と力を合わせ、生き生きと輝く姿をたくさん見ていただくことができたことと思います。子どもたちが安心して学校生活を送り、仲間と力を合わせ、互いに高め合っていく経験を積み重ねていける居心地の良い学校であるよう、教職員全員で子どもたちを見守っていきます。

# …1 1月の行事予定…

# お知らせ

- 2日(木) 参観懇談2年生
- 3日(金) 文化の日
- 6日(月) ALT来校  
参観懇談6年生・ひまわり学級
- 7日(火) ALT来校  
参観懇談1年生
- 8日(水) ALT来校  
参観懇談4年生
- 10日(金) 参観懇談3年生  
尿検査(3回目)
- 13日(月) 参観懇談5年生
- 14日(火) 跳び箱ウィーク(～29日)  
スクールカウンセラー  
(9:30～13:30)
- 15日(水) 委員会⑪
- 17日(金) 6年生 キタラファーストコンサート
- 20日(月) 3年生 ファイヤーマン
- 21日(火) 周年行事全体練習3時間目
- 22日(水) 全校5時間授業
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 28日(火) ALT来校  
スクールカウンセラー  
(9:30～13:30)
- 29日(水) ALT来校  
委員会⑫
- 30日(木) ALT来校  
就学時健診

## 12月の行事予定

- 1日(金) 開校50周年記念式典・祝う会



### 登校時間を 守りましょう！

学校の登校時間は、8時15分から8時30分となっています。

学校の玄関は、8時15分に開錠します。だんだんと寒さも深まってきました。登校時間を守るように御家庭でも声掛けをお願いします。



悩みやいじめに関するアンケート調査実施について  
『悩みやいじめに関するアンケート』を11月2日(木)に配付します。プライバシー保護の観点などから、児童生徒自身が家庭で調査用紙に記入します。記入後は学校から配付された封筒に入れ、封をした上で、11月6日(月)に学校に提出してください。詳しくは11月2日配付の文書を御覧ください。(封筒・アンケート・アンケートのお願いを配付いたします。)

### 就学時健康診断を行います。

11月30日(木)に、来年度入学するお子さんを対象に就学児健康診断を行います。これに伴い、1・2・3年生は午前授業となり、給食終了後12:55頃下校となります。御理解のほどよろしくお願いいたします。

### 帰宅時刻が早まります。

暗くなるのが早くなってきました。日没が早まり交通事故や不審者の出没も今まで以上に心配されます。学校では、11月から、帰宅時刻を16時30分としています。この時刻までには、帰宅を終えているという時刻です。御家庭でも確認をお願いします。

### 参観懇談について

参観懇談を以下の日程で行います。ぜひ、学級で活躍する子どもたちの様子を御覧ください。

- 11月 2日(木) 2年生
- 11月 6日(月) 6年生 ひまわり学級
- 11月 7日(火) 1年生
- 11月 8日(水) 4年生
- 11月10日(金) 3年生
- 11月13日(月) 5年生

- ☆参観授業 13:15～14:00
- ☆学級懇談 14:10～15:10

### 12月1日(金) 記念式典・祝う会

開校50周年をお祝いする式典と祝う会を12月1日(金)に行います。祝う会では、それぞれの学年が、新陽小学校の現在・過去・未来についての発表を披露する予定です。

